Tour ohne Grenzen 2025

Angemeldet hatten wir uns für die 333 km. Aufgrund des Wetterberichtes mit Dauerregen und Starkregen ab 13 Uhr kommend aus Richtung Belgien/ Niederlande entschieden wir uns in der Gruppe für die 222 km. Vom Verein war Günther Buchloh mit am Start. Von der letzten R2NSC hatte ich eine Truppe zusammengestellt. Eine Arbeitskollegin mit ihrem Freund begleitete uns ebenfalls auf den ersten 80 km.

Die Strecke führte uns von der Resser-Mark aus direkt zum Rhein. Dann über Hünxe und Dingden zur Servicestelle in Bienen mit guter Verpflegung. Nördlich von Rees ging es dann durchs Münsterland zurück Richtung Gelsenkirchen.

Trotz des nassen Wetters haben wir eine schöne Tour gefahren!

226 km, Durchschnitt 27,5 km/h

Boris El Hamalawi





